



## Iris Apfel, Desainer Terkenal yang Menjadi 'Bintang Senior' di 80-an, Meninggal Dunia di Usia 102 Tahun

### Description

**\*\*Mengenang Iris Apfel: Tokoh Fashion dengan Gaya Unik hingga Usia 102\*\***

Iris Apfel, seorang desainer tekstil dari New York, sosialita dan "geriatric starlet" yang menjadi selebritas fashion di usia 80-an karena gaya uniknya, meninggal pada 1 Maret di rumahnya di Palm Beach, Florida. Dia dikenal karena kacamata besar khasnya dan menjadi bintang fashion yang tidak terduga.

#### ### Perjalanan Karir yang Inspiratif

Sebagai wanita yang dekat dengan usia 90-an, ia memiliki beberapa jalur fashion, termasuk kolaborasi makeup dengan MAC Cosmetics, koleksi kacamata untuk Eyebobs, dan koleksi tas, aksesoris, wewangian, serta pakaian. Ia menulis memoarnya berjudul "Iris Apfel: Accidental Icon" pada tahun 2018.

#### ### Inspirasi dan Pengaruh Fashion di Berbagai Kalangan

Gayanya yang dramatis dan eklektik memenangkan pengakuan dari para desainer seperti Isaac Mizrahi, Jason Wu, dan Duro Olowu. Ia menjadi simbol penuaan dengan gaya yang berani.

#### ### Penampilan di Pentas Fashion Internasional

Sebelum 2005, ia memiliki karier selama 42 tahun sebagai pemilik bersama suaminya dari sebuah perusahaan tekstil yang merancang kain untuk klien-klien high-end. Namun, di usia 84, ia meledak di dunia fashion internasional setelah pakaian dari lemari pribadinya dipamerkan di Metropolitan Museum of Art di New York City.

#### ### Pencapaian Di Dunia Fashion

Pameran tersebut menampilkan 82 pakaian dan lebih dari 300 aksesoris. Ini adalah pertama kalinya Costume Institute di Met menghormati seseorang yang bukan desainer fashion.

#### ### Warisan Inspiratif Iris Apfel

Gaya fashion dan kepribadian berani dari Iris Apfel menarik perhatian dunia fashion. Dia mengingatkan penonton bahwa fashion pada intinya adalah bentuk ekspresi kreatif yang tidak mengenal usia.

\*\*\*"Lebih adalah lebih, dan kurang itu membosankan,"\*\*\* begitu sering Iris Apfel mengatakan dalam wawancara.

## Ringkasan

Iris Apfel, desainer tekstil, sosialita dan “geriatric starlet” asal New York, meninggal pada usia 102 tahun. Dia mencuri perhatian dunia mode saat memasuki usia 80-an dengan gaya yang unik. Dia menjadi bintang mode yang tidak terduga dengan gaya kacamata besar yang khas. Mengapa Iris Apfel diakui oleh dunia mode? Bagaimana gaya dan kepribadiannya mempengaruhi industri mode internasional? Apakah Anda tertarik dengan ungkapan mode Iris Apfel yang berani? Berikan komentar dan pendapat Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark